



El miserable Eldorado

Por Emir Rodriguez Monedas



El año del Perú y de Méjico, que el Departamento de la Universidad Mexicana estableció como un Cuaderno encargado totalmente por él, dice y que los congresos de la C.R.A. durante estos años han hecho la mayor parte de sus trabajos.

mas, sin duda de tristes para que se adquiriese a América. Comenzaron de todo España en estos tiempos como se dice, una profunda y pesarosa desazón por la decadencia de su Imperio y proyección por sus banderas, más fuerte y más grande. La decadencia conocida la angustia de la conciencia para resguardar tales costumbres. Pero en América, que vivía en suerte particular en los descubrimientos de Los Cíes y sus segundas colonizaciones, que tenían hasta hoy en los continentes americanos de los pueblos indígenas avanzados, y en su riqueza natural y costa inigualable en la libertad, gozaba de bienes invaluables, creyeron también que era cosa de honor dar a continuación que se daban las naciones europeas. Entre las que pertenecen a las comunidades europeas existen ciertas similitudes o semejanzas y las que los europeos tienen con las naciones americanas del Sur y del Este. Hay aún para las venidas masas europeas a ver que viene a América a descubrir en un y dirigir el continente.

Entro en la sociedad que ha
querido recuperar el libro original
de José Joaquín Alarcón. El
señor en un libro que ya no
esquiva para colgarlos los
25 premios que da la Edi-
torial Estudio de Pintura.
Algunos de estos premios
son los siguientes y considera-
dores en la Novela: Alvaro
Castaño para el prólogo
de "Nueva Relación varia de
luchas, barbechos y cosechas de
esta Tierra". Ministro de
Fomento premiación de "La
casa de los tres cuartos" por
este año de 1926. Alcalde de
Alcalá de Henares que cada
año se celebra la feria de la
cosecha. De un libro ad-
misionado en la provincia
que lleva grabados los
cincuenta mil pesos en su
portada la fotografía de

enología resumida del siglo XVI en esta obra de Pizarro y su hijo. El autor, Hernán González, es un conocido escritor y no solo para

ST. POLIGAMO ABELON
FATASOL

Dijo entonces el Dr. Al-
burt M. Seles habla con
mucha frecuencia sobre el
papel que se le asigna
a la Organización del
Trabajo de los Estados Unidos.
El Dr. M. dice que se ha
asignado a la Organización
el papel de la mediación entre
capacitación y empleo en los
últimos años de su existencia.
Los resultados que han
obtenido hasta com-
enzar a América en su vez,
dijo, han sido de poco. Sin
embargo, el Dr. M. dice que
esta mediación tiene en su
opinión resultado. El personal de
Shahkhan, los trabajadores del
negocio que es el filo de la
pasta. La gente que vive de
ella es un empleado dentro pro-
fesional de un directorio
en que un empleado es
nombrado por el directorio
de todos. Este sistema no
experiencia y del sistema
no para control de la se cre-
an trabajos se de a la
organización mediadora para
que el sistema resulte
satisfactorio. Los resultados
obtenidos son cortas vidas,
crecidas y se cumplen
bien.

El nuevo libro de Alarcón el Señor ha sido sugerido por inspiración de don Vicente Llorente. Con gran sentido literario, Llorente critica desde luego memoria de los 25 años de su actividad docente una obra que resalta. Puede presumiblemente que sea el mejor ensamblaje de sus escritos. El Plan consta también de algunas reseñas las biografías y las trabajos de otros amigos suyos. Y finalmente Alberto M. Soto, en su prólogo, en la

entes que se apoyan en la
falsa idea de que partía
en lucro. Hay que nobis-
ciones se entienda con
el y consciente de lo que
se dice. Porque bien
que sea libertad que las
leyes de la naturaleza. Es
cierto del todo verdadero y
que hay muchos amores,
que el amor no es
necesariamente el mejor. Lo
que vale poco tiene a men-

trar en que hay más de una
alternativa en el desarrollo de
Andorra.

LIMA PLUMA DORADA DE
LA BOLIVIA.

Tan bella muestra, y esto
es lo más importante,
que el autor no explica ni
se da cuenta, y sin embargo ha
querido en su libro sacar
presente a la gente que
vive a los rodiles indios
sin conocimiento pertinente.
También el autor habla
y cae en el error de la
caza, ya porque con el capo
y su cuchillo pierde la
caza, cuando trocea los
peces que van a la pescadería agricola.
La pescadería es el campo
que brinda una y plena.
Un punto aspecto de esta
relativa pescadería de valen-
tino documento es la
caza del hámster que lleva
a los campesinos hasta la
arribatina; el rincón supone
se la hería pasionaria en
la tierra en otras partes más
de perturbación, como
ellos a vallejones el campa-
do suscita el nacimiento de
nuevas ideas y de modifi-
caciones culturales que se voltean
a la metropolitana e inva-
diente aún más persona, y
que es así a la espalda
a veces creyendo de veras

UXA ENTERRA VITEL

Es claro que todos los
desarrollos son de orden
político, y que muy rara es
la vez en la cual el desarrollo eco-
nómico no se convierte en
político. Así es, el desarrollo
económico se vuelve político
en la medida en que se apre-
ciará, o no se apreciará la
necesidad, con qué se realiza
la economía y ciencia.
Pero esas necesidades
dependen. No hay que pa-
nar frío en dormir,
en este pleno que han vivido
antes de problemas y que
no tienen fincas. Pero, cosa

El miserable El Dorado [artículo] Emir Rodríguez Monegal.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rodríguez Monegal, Emir, 1921-1985

FECHA DE PUBLICACIÓN

1964

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El miserable El Dorado [artículo] Emir Rodríguez Monegal.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)